

## 学校通信 いず美

http://www.ooizumi-e-e.nerima-tky.ed.jp

練馬区立大泉東小学校平成25年11月27日

#### 二つの発表会

校長 阿 部 卓

○11月26日(火)朝、前夜の大風で落ち葉が飛び散り、学校の内外にたまっていました。 ありがたいことに、ご近所の皆様が掃き集めてくださいました。冬が近づきました。

○11月21日(木)に研究発表会を行いました。平成23年度から体育の研究授業を行い、24年度、25年度の2年間、練馬区教育委員会教育研究校として取り組んできた内容を、公開授業とともに発表しました。学校への道案内や校内での案内、体育館の会場づくりなど、PTAの皆様がお手伝いをしてくださいました。ご支援により、近隣の学校、区内の学校を中心にたくさんご来校いただきました。

公開授業は各学年とさくら学級の7学級で行いました。お天気に恵まれ、予定通りに校庭で3学級、体育館とさくらホールでは1学級ずつ運動の授業をしました。そして、2学級で保健の授業をしました。保護者の皆様も参観に来てくださいました。

それぞれ何時間か事前の学習の積み重ねがあるので、子供たちはそれほど緊張している様子はありませんでした。できる限りの力を発揮して運動したり、質問に対して考えたとおりを発言したり、楽しそうに学習していたと思います。ご覧になっていた方からも「よい動きをしていますね。」「素直に発言する子供たちですね。」といった感想をいただきました。体育の授業では様々な用具や学習の資料を使いますので、教員が研究して新しいものを整えてきたことも子供たちの意欲を高めたように思います。

研究発表では、体育の授業のなかで、子供たちが考える場面や表現する場面をどのように設けてきたか、ということを中心にお伝えしました。みんなで研究をすると教員は自信をもって授業に取り組むことができます。子供たちにもそれが伝わっていきます。今回、研究発表したことを生かして、これからも実践を進めるよう、地道に取り組んでいく決意を新たにしました。

○12月には、子供たちの発表会が待っています。展示発表と舞台発表の形式が定着している「学習発表会」です。隔年で両方の経験をするので、子供たちには「来年は、あの勉強ができる」という期待感が生まれ、楽しみにしている行事のひとつです。

学習の積み重ねを重視して、夏休み前から計画して少しずつ取り組んできたものや、これまでの学習を生かしてチャレンジするものなど、多彩な内容になることだろうと、私も楽しみにしています。皆様、ぜひ、お出かけください。(「見どころ」をご覧ください)〇西武池袋線の大泉高校前の工事では、24日(日)始発から下り線が高架になりました。25日(月)の登校時から、踏切の長さも、遮断機が下りている時間も短くなりました。昨年春から工事が始まり1年半でここまできました。校庭から電車がよく見えるようになり、電車が走る音が聞こえてきます。景色が少し変わりました。

〇給食使用食材の産地についてのお知らせ(10月29日(火)~11月25日(月))お米(青森県産 まっしぐら)五分づき米(あきたこまち) 牛乳(北海道、青森県、秋田県、岩手県、宮城県、洋黒県)、井根(北海道、水田県、大根・こまつな(練馬区)大根(千葉県)栗(栃木県)小松菜(埼玉県)ねぎ(青森県、秋田県、山形県、埼玉県、群馬県)まねぎ(北海道)にんにく(青森県)もやし(栃木県・群馬県)れんこん(茨城県)たけのこ(愛媛県)ローズマリー(愛知県)えのき・しめじ・エリン・白菜(長野県)乾燥食用菊(青森県)にんじん(北海道)ごぼう(青森県)しようが(高知県)大豆・小豆(北海道)ピーマン(宮崎県)カボチャ(北海道)きゅうり(群馬県)乾燥しいたけ(千葉県)さといも(愛媛県)かぶ(千葉県)さつまいも(千葉県)洋なし(山形県)みかん(愛媛県、熊本県)柿(和歌山県、練馬区)じゃがいも(北海道)豚肉(埼玉県、群馬県)鶏肉(岩手県)べーコン(岩手県)がけとうだら(ロシア)鮭(北海道)いか(長崎県)あじ(静岡県)のり(神奈川県)メルルーサ(ニュージーランド)



$\Box$	曜日	朝	学校行事等
1	В		
2	月	朝	クラブ 東の子広場お休み(13日まで)
3	火		6 時間授業(3456)
4	水		特別時程 午前授業
5	木	集	
6	金		
7	土		
8	В		
9	月	朝	連合音楽鑑賞教室(5) 6 時間授業日(456)
10	火		6 時間授業日(3456)
11	水		ユニセフ募金(13日まで) 安全指導日
12	木		学習発表会(児童作品鑑賞日)
13	金		学習発表会(児童舞台鑑賞日) 午前授業
14	土		学習発表会(保護者鑑賞日) 土曜授業日
15	B		
16	月	朝	希望制個人面談① 学習発表会片付け 東の子広場再開
17	火		希望制個人面談②
18	水		希望制個人面談③
19	木	集	希望制個人面談④
20	金		希望制個人面談⑤ 避難訓練
21	土		
22	В		
23	月		天皇誕生日
24	火		6 時間授業(3456) 社会科見学(5)
25	水	朝	通常時程 給食あり 大掃除
26	木		冬季休業日始
27	金		
28	土		
29	B		
30	月		
31	火		

### 

≪12月の生活目標≫ 「学校をきれいにしよう」 ≪12月の給食目標≫ 「残さず食べよう」 ≪12月の保健目標≫ 「冬を元気に過ごそう」

## 5年移動教室//////

5年生は10月30日(水)~11月1日(金)の日程で、軽井沢移動教室へ行ってきました。はじめて友達と一緒に夕飯を食べたり、お風呂に入ったりして、良い思い出を作ることが出来ました。また、楽しいだけでなく、様々な面で実りの多い移動教室でした。2泊3日の集団生活を経て、大東小に帰ってきたときの表情がとても凜々しく見え、大きな成長を感じています。

### 碓氷峠見晴台・天丸山ハイキング

今回の移動教室では、1日目・2日目ともに長い距離を歩きました。ちょうど紅葉シーズンということもあり、天気と景色に恵まれてとても気持ちよく歩くことが出来ました。2日目のハイキングでは険しい道にも挑戦しました。東京ではできない貴重な経験をすることが出来ました。

### キャンプファイヤー・きもだめし

夕食後、1日目はキャンプファイヤー、2日目はきもだめしをしました。どちらも、普段学校ではすることのない「暗い中での活動」です。キャンプファイヤーではフォークダンスを踊り、クイズ大会をしました。きもだめしは、暗闇を恐る恐る歩いてたくさん肝を冷やしたことと思います。どちらもレク係が事前に準備をして、大成功させてくれました。

来年の移動教室は、1泊増えて3泊4日になります。 今からとても楽しみですね!

흥·W·호·뽀·요·실···>

# 卫三七万票金CE協力发展加入其中。

12 月3日(火)~5日(木)、代表委員会の児童が 登校時間に門に立ってユニセフへの募金を呼びかけま す。集まった募金は、発展途上国の生活環境や子どもた ちの学習の支援に役立てられます。

12月のはじめに、ユニセフへの募金袋になるチラシを子どもたちに渡します。チラシには「ユニセフの事」や「世界の子どもたち」、「100円で出きる事」などが書かれています。それを見ながら、ご家庭でもお子さんと話題にしていただき、子どもが自分でできる事を考えて、

すこもが自力でできる事を考えて、 自分ができる範囲の募金ができるよう、 ご協力をお願いします。